
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、第１回目の学級力アンケートを行いました。学級力アンケートは、学級の課題を把握し、

学級をより良くしていくために、学期に一度行うものです。今回は、入学して１ヶ月半が立ち、

学級の様子を見つめ直す機会にするために行いました。 

 結果は上の通りでした。昨年度の１年生の第３回の結果と比べると低い数値ですが、今の時点

では決して悪い数値ではないと思います。３学期には、先輩の数値を超えられるように、より良

い学級にしていきましょう。 

 「仕事を一生懸命やれているな」、「まとまりのある学級だな」、「授業で教え合いがんばってい

るな」、「男女関係なくみんな仲良く過ごしているな」と、私が日ごろ思っているとおり、「役割」、

「団結」、「支え合い」、「平等」などの項目の数値がよい結果でした。一方で、「もう少しけじめ

がつくといいな」、「もう少し授業に集中できるといいな」と、私が思っているとおり、「けじめ」、

「学習」の数値が低く残念でした。 

 結果を見ての話し合いでは、学級をよくしていこうという気持ちが見られ、学級がよくなるよ

うに自分ができることなどについて真剣に考えることができました。 

 みんなは、「仲が良くて」、「元気で」、「協力できる」という学級のよいところも、課題も分か

っています。後は、その課題を克服するべく行動あるのみです。これからのみんなのがんばりを

期待しています。 
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